

三つ柏



令和4年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和4年8月29日 NO17

学校生活が再開しました

約1ヶ月の夏休みも終わり、再び学校には、子どもたちの声が響き、活気にあふれています。夏休み明けの集会では、各学年の代表が夏休みの思い出を話してくれました。

1年生のS.Kさんは、ふるさと村でさまざまなカブトムシを見た話し、作品展でもカブトムシを取り入れた作品を披露していました。また、2年生のT.Rさんは、初めてスイカ割りをしてドキドキしたことを話してくれました。他の学年で発表してくれた人も様々なところに行ったり、様々なことをしたりした思い出を話してくれました。とても充実した休みだったようです。

この後の学校生活も充実したものになることを期待しています。

お話コンサート実施

5年ぶりの子どもささら

23日に5名の方にお越しいただき、今年度最初のお話しコンサートを行いました。

クラリネット、ピアノの演奏を聞いたり、「黒い犬」の紙芝居、「ジャックとも豆の木」のエプロシアター、「お友達」の絵本のお話を聞いたり、と盛りだくさんの内容に、子どもたちはとても喜んでいました。

次回のコンサートもとても楽しみです。



15日に雲巖寺で4年生のA.Kさん、O.Rさん、S.Rさんが子どもささらを披露しました。5年ぶりの舞に地域のたくさんの方が喜んでいました。3名は夜の練習にも熱心に通い練習を重ねていたと聞きました。とてもがんばったおかげで立派に舞うことができました。



【学習発表会延期のお知らせ】

すでに別紙通知文でお伝えしているとおり、市内の新型コロナウイルス感染状況を踏まえ、9月17日（土）に予定しておりました学習発表会を11月12日（土）に延期させていただきます。予定を変更し申し訳ありませんが、どうかご対応くださいますようお願いいたします。

なお、今後の感染状況により、市教委及び学校医と相談の上、学年閉鎖または休校措置をとる場合もあることをご了承ください。

【市教委より連絡です】

小・中学校適正配置に関する意見交換会が開催されました

6月27日から7月5日まで、各小学校体育館を会場に、市民のべ82人が参加して行われました。意見交換会の内容は、仙北市ホームページで公開されていますので、ご覧ください。（右のQRコードからも、ホームページにつながります）

